



# Martha Claudia Rocha Ramírez

Nací en Los Ángeles California y soy mexicana por naturalización.

Hija de Fidela Ramírez y Gildardo Rocha. Soy mamá de tres maravillosos hijos, Alejandro de 27 años, Aldo de 25 y Fernanda de 24. Abuela de dos nietos hermosos Santiago de 4 y Emiliana de 2.

Soy empresaria en el sector educativo y principalmente me dedico al tema de formación para adultos.

Mis comienzos en este mundo, fueron realmente una coincidencia. Al quedar viuda, comencé a trabajar todo el día, los 7 días de la semana, realizando eventos y otras actividades para mantener a mis hijos. Gracias a una invitación en uno de los eventos surgió la oferta para poner un centro de asesoría de preparatoria abierta para adultos.

El ver como las personas lograban sus objetivos, el ser parte de su desarrollo y crecimiento representaba para mí una gran satisfacción y orgullo, y fue ahí cuando entendí que la educación era una herramienta fundamental para el crecimiento del ser humano y el camino a una mejor calidad de vida; gracias a esto, hace 18 años fundé una escuela con el objetivo de reconstruir el tejido social. Una escuela donde la Cultura de La Paz es esencial para la formación de los alumnos.

Nuestra demanda educativa es un sector principalmente vulnerable, donde personas que quizás jamás pensaron en terminar sus estudios, hoy gracias a la Universidad Metropolitana de Jalisco han logrado ese sueño.

Hoy en día, soy dueña y fundadora de dos grandes instituciones, aparte de La Universidad Metropolitana de Jalisco soy presidenta y fundadora de Zona de Paz, donde ambas instituciones se encaminan con el mismo enfoque: apostar día con día al desarrollo y formación de profesionistas como agentes de cambio.

